
 

 

REQUERIMENTO 2024/CMM 

(Do Sr. Dudu Tavares) 

Consoante disposição do artigo 110, inciso IV do regimento interno desta Egrégia 

Casa, solicito que seja enviado cópia deste e ofício ao Exmo. Sr. Diretor-Presidente da 

Companhia de Iluminação Pública, Energia Sustentável e Saneamento do Município – 

CIPEMAC, requerendo troca de luminárias para Avenida 8, bairro Marabaixo 1. 

JUSTIFICATIVA 

A Avenida 8, enfrenta sérios problemas relacionados à iluminação pública, com 

diversas luminárias em funcionamento inadequado ou danificadas, o que resulta em áreas 

mal iluminadas ou até mesmo sem iluminação durante a noite. Essa situação compromete 

a segurança da população, pois contribui para a ocorrência de crimes, acidentes de trânsito 

e outros incidentes, principalmente no período noturno. 

Além disso, a falta de uma iluminação eficiente também afeta a mobilidade 

urbana, uma vez que a visibilidade comprometida dificulta a condução de veículos e o 

tráfego de pedestres, aumentando o risco de acidentes e prejudicando a qualidade de vida 

dos moradores. A substituição das luminárias por modelos mais modernos e eficientes é 

uma medida essencial para garantir maior segurança, bem-estar e conforto à comunidade. 

Desse modo, rogando a aquiescência do Douto Plenário, pede-se o envio de 

expediente ao Senhor Diretor-Presidente para que adote as providências requeridas por 

aqueles dos quais emanam todos os poderes. 

Palácio JANARY NUNES, em 08 de novembro de 2024. 

 

Eduardo Tavares 
   Vereador (PDT/AP) 
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